## Fête du miel à Terres d'Oiseaux (33)

-----

Comme déjà plusieurs années, le dimanche 13 septembre, c'était la fête du miel qui se déroulait sur le beau site de Terres d'Oiseaux à Braud et St-Louis (33).

Les fruits de notre stand n'étaient pas masqués et de nombreux visiteurs, dont certains habitués, pouvaient déguster quelques pommes et poires et apprécier la belle collection qui leur tendait ses parfums.

Sous le même chapiteau, nos amis de Terres d'Abeilles du Marais n'étaient pas en reste et après les fruits, chacun pouvait apprécier les dégustations de miel et de pain d'épices.

Je remercie l'équipe d'exposants MFDC, ainsi que tous les membres de l'équipe de Terres d'Oiseaux.

Jean-Yves





